

Las Palmas de Gran Canaria, a 24 de Octubre de 2012

ASUNTO: PARTICIPACION DE LA DEMARCACIÓN DE GRAN CANARIA DEL COAC EN EL TRAMITE DE CONSULTA DEL ANTEPROYECTO Y ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL DE LA LINEA FERROVIARIA LAS PALMAS DE GRAN CANARIA-MASPALOMAS.

Estimado/a compañero/a

El Cabildo de Gran Canaria, mediante acuerdo de su Consejo de Gobierno ha anunciado la apertura del trámite de consulta por el que se informa y pone a disposición el Anteproyecto y el estudio de impacto ambiental de la línea ferroviaria Las Palmas de Gran Canaria – Maspalomas.

Es por ello que, habiendo recibido la comunicación relativa a nuestra posible participación en dicho trámite, te invito a formar parte de una comisión de trabajo para proponer las observaciones y alegaciones que se deduzcan del análisis de los documentos puestos a disposición para su examen por la corporación insular.

Dado que el plazo de consultas es de 30 días, si estás interesado/a en participar como miembro de la Comisión, te ruego lo comuniques a nuestra Secretaría antes del 29 de octubre para iniciar a la mayor brevedad posible los trabajos.

Si quieres tener más información sobre el documento sometido a participación ciudadana, puedes consultar el Anteproyecto en la siguiente dirección web:

<http://portal.grancanaria.com/portal/ContenidoTotal.px?codcontenido=35174&orden=1&desrec=1&tamenl=1&codigo=1134>

Sin otro particular, recibe un cordial saludo,

Francisco Cabrera Cabrera
Presidente
Demarcación de Gran Canaria del COAC